

# *Le président de l'Équateur inaugure la nouvelle année scolaire dans la zone affectée par le fort séisme du 16 avril*

---



Quito, 2 mai, (RHC).- La région équatorienne dévastée par le séisme du 16 avril dernier a été choisie pour l'inauguration de la nouvelle année scolaire lors d'un meeting présidé par le chef de l'état, Rafael Correa. Le fort tremblement de terre a laissé 660 morts, 31 disparus et plus de 20 000 personnes relogées.

Dans son rapport hebdomadaire, le chef de l'état, Rafael Correa avait précisé que la rentrée scolaire aura lieu de façon progressive dans les provinces côtières de Manabí et d'Esmeraldas, les plus affectées par le tremblement de terre.

Le ministère de l'Éducation a fait savoir que dans les zones dévastées des activités de loisirs sont conçues à l'intention des élèves dans le cadre d'un programme qui a pris le nom d'Écoles pour tous, nous nous redressons ensemble".

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/92256-le-president-de-lequateur-inaugure-la-nouvelle-annee-scolaire-dans-la-zone-affectee-par-le-fort-seisme-du-16-avril>



**Radio Habana Cuba**